

## ¿Quién es quién en el nuevo consejo del Sevilla FC?

Palco23  
10 dic 2015 - 17:42

La junta de accionistas del Sevilla FC sirvió para dar por bueno el pacto alcanzado entre dos de los principales socios de la entidad, por el que el actual presidente, José Castro, se ha asegurado mantener el cargo al menos durante los próximos tres años. Además, se ganaba el derecho a designar a seis de los once miembros del consejo de administración, y los cambios no se han hecho esperar.

En la reunión, donde también se aprobaron unas cuentas económicas de récord para el histórico del club, se aprobó ya el nombramiento de tres nuevos consejeros: Pedro Ellauri, ex director general del grupo hospitalario USP y que ya estuvo en el máximo órgano de gobierno de la entidad entre 2003 y 2012; José Luis Moscoso, arquitecto técnico por la Universidad de Sevilla y técnico de Urbanismo en el Ayuntamiento de Alcalá de Guadaíra, y Luis Galán López, propietario del grupo de empresas de distribución de bebidas Viñafiel.



Los nuevos consejeros fueron ratificados en la junta de accionistas del miércoles.

Los tres ocuparán las vacantes dejadas por José María González de Caldas, José

María Manzano y Jesús León, que han ido dimitiendo en sus funciones desde final de verano. Además de Castro, en este grupo también sigue José María Del Nido Carrasco , hijo del expresidente del club que lleva el mismo nombre, y que en virtud de su acuerdo con el presidente ahora designará tres consejeros, por los dos que nombrará Rafael Carrión.

De no producirse cambios adicionales, el resto de consejeros del Sevilla seguirán siendo: Ramón Somalo, con responsabilidades sobre el plan estratégico; Adriana Carrión, en marketing; Enrique de la Cerda, en el ámbito jurídico; Juan Luis Villanueva, en la parcela económica y de auditoría; Gabriel Ramos, también en auditoría, y Faustino Valdés, en seguridad e instalaciones.